

GRACIAS A CONVENIO



FOTO DE CONTEXTO

EXÁMENES DE SALUD PREVENTIVA recibirán los jugadores seleccionados de ANFA Biobío - Los Ángeles.

Seleccionados de ANFA Biobío Los Ángeles tendrán atención médica

Desde hoy, en dependencias de la sede de Anfa Biobío Los Ángeles, se realizarán exámenes médicos a los actuales seleccionados de la liga de fútbol amateur local, gracias al convenio suscrito por la organización deportiva con la Dirección Comunal de Salud.

En diálogo con La Tribuna, el presidente de la Asociación de fútbol Biobío - Los Ángeles, Ricardo Hernández, señaló que esta iniciativa permitirá que todos los jugadores

asociados, previos a sus competiciones regionales, puedan realizarse un chequeo médico preventivo.

"La Dirección Comunal de Salud, a través de sus funcionarios, llevará a cabo los exámenes preventivos en un operativo que será viernes y sábado en nuestra sede ubicada en Arturo Prat 315", precisó.

Los jugadores, de acuerdo a lo indicado por el dirigente, fueron citados en sus horas correspondientes en la sede Anfa local.

SALUD DE LOS JUGADORES

Hernández señaló que como Asociación han estado muy preocupados de la salud de todos los jugadores, con el fin de evitar inconvenientes en el desarrollo de los partidos.

"La idea es que los jugadores una vez que sean examinados, puedan ser derivados a sus respectivos Centro de Salud Familiar para ser vistos en caso que lo necesiten por alguna dolencia", precisó Hernández.